

SANTA MARTA DE TORMES



Imagen de una de las reuniones mantenidas entre comerciantes y Ayuntamiento. /EÑE

El Ayuntamiento contratará a seis técnicos para formar y dinamizar el comercio local

■ Uno de los objetivos es impulsar el sector con la creación de una página web ■ Ha solicitado dos subvenciones por 40.000 euros

EÑE

El Ayuntamiento de Santa Marta, a través del Área de Formación y Empleo, insiste en dinamizar el comercio local para fomentar la actividad económica en el municipio.

Para ello, ha solicitado dos subvenciones para la contratación de seis personas para cubrir puestos de formación y dinamización del sector, que supondrán una inversión de 40.000 euros con las que se pretenden impulsar los establecimientos comerciales y hosteleros santamartinos.

La primera subvención, de 24.000 euros, está enmarcada dentro del "Plan Municipal de Dinamización del Comercio Local" y pretende cubrir tres puestos, uno de técnico superior a jornada completa y dos técnicos a media jornada, que desarrolla-

Comisión de valoración

El Ayuntamiento como beneficiario de estas subvenciones, solicitará las personas candidatas a cubrir los puestos de trabajo, mediante la presentación de la oferta en la oficina del Ecy1. La gestión del proceso de selección la desarrollará primero el Servicio Público de Empleo, que sondeará a los desempleados inscritos en la ocupación demandada. Después, el Consistorio constituirá una comisión de valoración de los candidatos propuestos, compuesta por 4 trabajadores municipales que harán las entrevistas individuales y valorarán los currícula "con criterios claros, transparentes y eficaces".

rán el diseño de un plan de acción en el que participarán comerciantes, agentes sociales y Administración local, además de la creación y el diseño de páginas web dirigidas a comerciantes y hosteleros, así como la creación de una base de datos fiable y útil de las empresas relacionadas con hostelería y comercio.

La segunda subvención, dotada con 15.000 euros se destinará para el desarrollo de "Tecnologías de la Información y la Comunicación" y se contratarán tres técnicos a media jornada, que se encargarán de la gestión del proyecto y de la formación de las personas que vayan a utilizar estas tecnologías.

El proceso de selección se llevará a cabo una vez que se concedan las subvenciones por la Junta de Castilla y León, Ecy1.



El Edificio Sociocultural acoge las charlas y cursos municipales. /EÑE

El programa municipal de actividades incluye una quincena de talleres y cursos

EÑE

Las distintas concejalías de Santa Marta han elaborado un completo programa de actividades para este mes, encaminadas a mejorar la convivencia entre los distintos colectivos sociales. De esta manera, jóvenes, mujeres, familias y mayores son los destinatarios de las charlas sobre prevención de drogodependencias, inteligencia emocional o discapacidad que se imparten desde Familia y Bienestar Social.

Entre las novedades se en-

cuentran las dirigidas a las mujeres dentro de la Concejalía de Igualdad, con los talleres de defensa personal, teatro, pintura y el curso de alfabetización digital dentro del programa "Mujer Líder".

Por su parte, los mayores seguirán disfrutando del bingo, informática, sesiones de cuentacuentos y animación a la lectura y talleres de recuperación de juegos tradicionales; y los jóvenes participarán en los cursos de teatro, break dance y la salida multiaventura en Palencia.

ALDEATEJADA

Los vecinos a partir de 4 años pueden optar a ser elegidos reyes y reinas de las fiestas

La Concejalía de Festejos de Aldeatejada ha publicado las bases para la elección de las reinas y reyes de las fiestas del Corpus, cuyo plazo concluye el día 22. Los interesados deberán estar empadronados y residir en Aldeatejada y, en función de la edad podrán participar en la categoría infantil (de 4 a 11 años), juvenil (12 a 17), adulto (18 a 55) y sénior (a partir de 56). /EÑE

DOÑINOS

El Centro Sociocultural acoge esta tarde una nueva sesión de cuentacuentos infantil

Los niños de Doñinos de 3 a 8 años disfrutaron esta tarde de una nueva sesión de animación a la lectura organizada por la Biblioteca Municipal, con el cuentacuentos "Un bosque de Cuentos" que ofrecerá Patricia Picazo. La sesión comenzará a las 18.15 horas, tendrá una duración aproximada de unos 50 minutos y se desarrollará en el Centro Sociocultural. /EÑE

VILLARES DE LA REINA



Exposición de fotos antiguas sobre Salamanca. La exposición de fotografías sobre "Aquella Salamanca", tomadas por Cándido Ansedo sobre el año 1930, ha permanecido en el Centro de Ocio, mostrando imágenes de monumentos y rincones de la ciudad. /EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Las mujeres realizan trabajos de decoración y pintura en el curso de manualidades

Una decena de mujeres de Carbajosa participa en el curso de manualidades organizado dentro de la programación municipal de actividades del Área de Cultura. Unas sesiones en las que realizan variados trabajos de pintura, tanto óleo como cuadros estilo *vintage*, decoración de cajas y latas y en breve comenzarán a elaborar las fofuchas, las muñecas de moda en estos momentos. /EÑE



